
平成３１年２月県議会定例会質問（追加代表）要旨（２月２７日）

３－１

日 本 共 産 党 ３８番 阿 部 裕 美 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 原発問題について

１ 過酷事故に苦しんでいる被災県として、全国の原発再稼 企画調整部長 エネルギー課

働の中止を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県独自の原発事故の検証委員会を設置し、原因究明と被 危機管理部長 原子力安全対策

害を受けた住民の視点から検証を行うべきと思うが、県の 課

考えを尋ねたい。

３ トリチウムを含む処理水の海洋放出は行うべきではない 〃 〃

と思うが、県の考えを尋ねたい。

４ 安定ヨウ素剤が住民に確実に届くよう公共施設等に分散 保健福祉部長 地 域 医 療 課

配備すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 放射能測定のデータ処理について 〃 県民健康調査課

(1) 伊達市の個人線量計のデータ提供について、県として

も事実経過を明らかにし、教訓とすべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

(2) 県民健康調査に関する学術研究目的のためのデータ提

供について、どのような基準で対応しようとしているの

か、県の考えを尋ねたい。

二 安倍首相の自衛官募集発言について 危機管理部長 災 害 対 策 課

市町村による自衛官募集の適齢者名簿の提出については、

自衛隊法施行令では資料の提出を求めることができるとして

いるにすぎず、義務は規定されていないことを踏まえ対応す

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 賠償問題について 原子力損害対策 原子力損害対策

担当理事 課

１ 県民の原発事故被害に対する賠償は不十分だと思うが、

県の認識を尋ねたい。

２ 原子力損害賠償紛争解決センターの和解案を拒否する東

京電力に対し、誠実に対応するよう強く要求するとともに、

国にも指導を求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 原子力損害対策協議会の全体会議を開催し、十分な賠償

を行うよう国及び東京電力に求めるべきと思うが、県の考

えを尋ねたい。

四 商業まちづくりの推進に関する条例について

１ 商業まちづくりの推進に関する条例が果たしてきた役割 商工労働部長 商業まちづくり

をどのように評価しているのか、県の考えを尋ねたい。 課

２ 商業まちづくり基本方針の見直しにおいて、連携中枢都 知 事 〃

市圏の考え方が追加されることは、これまで掲げてきた商

業まちづくりの目的に逆行すると思うが、知事の考えを尋

ねたい。

３ 売り場面積６千平方メートル以上の大型店の立地抑制を 商工労働部長 〃

行ってきた基準店舗面積を変えようとしているのか、県の

考えを尋ねたい。

五 障がい者問題について

１ 知事部局における障がい者の法定雇用率について、新年 総 務 部 長 人 事 課

度速やかに達成すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 教育委員会における障がい者の法定雇用率について、新 教 育 長 教 育 庁

年度速やかに達成すべきと思うが、県教育委員会の考えを

尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

３ ６５歳になった障がい者が一律に介護保険へ移行するこ 保健福祉部長 障がい福祉課

ととならないように県内の状況を把握し対応すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

４ 就労継続支援Ｂ型事業所について、改定された報酬体系 〃 〃

の見直しと改定後に大幅な減収となった事業所への補塡を

国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

５ 県は、障がい者が入所施設から地域生活へ移行するため 〃 〃

の障害福祉サービスの充実にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

６ 避難行動要支援者の個別計画の策定を促進すべきと思う 危機管理部長 災 害 対 策 課

が、県の考えを尋ねたい。

７ 避難行動要支援者の避難対策における防災と福祉の連携 〃 災 害 対 策 課

を強化すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 保健福祉総務課

六 災害時の指定避難所の開設について 〃 災 害 対 策 課

県は、市町村における安全な指定避難所の開設にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

七 あんぽ柿の振興について

１ 県は、他産地と比べあんぽ柿の価格が低く抑えられてい 農林水産部長 農産物流通課

る現状の回復にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ あんぽ柿の検査体制の拡充に取り組むべきと思うが、県 〃 園 芸 課

の考えを尋ねたい。

３ 県は、柿の園地の更新をどのように支援していくのか尋 〃 〃

ねたい。
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八 イノシシ対策について

１ イノシシ対策について、推進体制を強化して取り組むべ 生活環境部長 自 然 保 護 課

きと思うが、県の考えを尋ねたい。 環境保全農業課

２ 県は、新たなイノシシ管理計画の策定に専門家の意見を 〃 自 然 保 護 課

どのようにいかしたのか尋ねたい。

３ 有害捕獲の省力化に積極的に取り組むべきと思うが、県 農林水産部長 環境保全農業課

の考えを尋ねたい。

九 県職員の増員について 総 務 部 長 行 政 経 営 課

正規職員を増員すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


